



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 038
31 de enero de 2017

Muestra de arte mexicano sobre lucha libre se exhibe en la Universidad Central

Fernando López, artista Mexicano presenta la muestra colectiva Amazin Mask-Lucha libre sin límites de tiempo, en la sala de exposición del Centro de Información Integral hasta el 16 de febrero. La muestra recoge el trabajo de 25 artistas gráficos mexicanos cuya temática se relaciona con la tradicional práctica del pueblo mexicano, considerada parte del patrimonio cultural del país.

La muestra incluye obras elaboradas con la técnica de xilografía que consta de estampas en tablones de madera de mediano formato y la exhibición de máscaras originales de personajes más representativos de la lucha libre mexicana, carteles de eventos de décadas anteriores y fotografías que dan cuenta de la historia y la relevancia de esta práctica popular en México.

Xavier León, decano de la facultad de Artes, agradeció a los artistas mexicanos por aceptar la invitación y compartir su trabajo y fomentar la práctica del grabado a través de estas expresiones. Indicó que el encuentro es producto de trabajo en red de las universidades de América Latina relacionadas con el arte y que forman parte de la RIAA, Red de Integración Académica de las artes de América Latina y el Caribe y se enmarca en la celebración por los 50 años de fundación de la Facultad.

El artista Fernando López compartirá sus experiencias mediante un taller para docentes y estudiantes de la Facultad de Artes con fin de impartir técnicas de producción de carpetas individuales. **P.M**

